



「御田祭」頑張りました！ご協力ありがとうございました！

7月2日（日）、全園児・児童・生徒が西郷地区の「御田祭」に参加しました。前日までの雨がうそのように晴れ上がり、また4年振りの通常開催となり、観覧者も多数来場されての開催となりました。子どもたちは、前期ブロックが「子ども神輿」の神輿制作と田入れに、後期ブロックが「早乙女・催馬楽・田植えのサポート」に参加することができました。子ども神輿では、1・2年生が神社の社殿、3・4年生が美郷町のイメージキャラクター「みさとちゃん」や神馬「ごん・げん」さんをイメージした神輿を制作しました。旧田代小学校時代に制作した神輿の写真などを参考に、子どもたちでアイデアを出しながら制作に励みました。「早乙女・催馬楽」は昨年度体験した学年もありましたが、後期ブロック全体では初めての体験ということもあり、事前に地域の方々から、太鼓の音頭に合わせたの幟を振るタイミングや衣装の着付けなどをご指導いただきました。

保護者の皆様にも、朝早くから泥まみれになりながらの神輿担ぎや、子どもたちの給水などの安全管理をサポートしていただきました。いろいろと反省点もあるかと思いますが、地域の伝統を継承できるよう、学校としてもできることから協力したいと考えております。大変な暑さの中、本当にお世話になりました。ご協力ありがとうございました。



「参観日・PTA玉入れ大会」

7月11日（火）は、今年2回目の参観日でした。4月からまだ3ヶ月ですが、実際に授業の様子を見てもらうことで、子どもたちの成長を感じていただけたと思います。参観・懇談後はPTA親睦玉入れ大会を行いました。昨年度の大会記録1分55秒の更新も期待されましたが、暑さのせいかな、記録更新は来年に持ち越されました。保護者の皆様には多数の参加をいただき、ありがとうございました。



健康に目を向ける学習

今年度も探究的な学習「健康に目を向ける学習」に取り組んでいます。生涯にわたる健康の必要性に気付くことで、将来の自分の生き方を考える機会となるものです。

今回は講師として藤田 司先生に「心と体の健康」についてお話いただきました。特に「心のコップを上向きに変える」方法は、すぐにでも実行してみましょ



ウェイクボード体験

6月から、後期ブロックでは石峠レイクランドでウェイクボードを体験しています。昨年度から町の支援で後期ブロックは全員参加できるようになりました。始めは恐る恐る水に浸かっていた子どもたちも次第にスピードにも慣れ、ボードに立てるようになっていきます。美郷ならではのマリンスポーツを満喫してもらいたいですね。



新しい先生方を紹介します！

養護教諭の川崎友美子先生が7月12日から産前休暇に入ることになりました。そこで、新しい保健室の先生が着任しました。また、美郷町スクールカウンセラーが毎月来校相談することになりました。新しい2名の先生方を紹介します。よろしくお願

- 保健室：養護助教諭 稲村 美智代（いなむらみちよ）先生
- 町スクールカウンセラー 沖田 世理子（おきたよりこ）先生



P T A 活動

今年度のP T A活動については、感染症への対応等が変更されたことに伴い、除々に活動内容を取り戻しつつあります。変更した活動等については、運営委員会にて確認し、会員の皆様にお知らせしていきます。早速、6月7日(水)は家庭教育学級での救急救命法や6月23日(金)には奉仕作業(役員のみ)を実施しました。夏休み中にも健康教育大会や奉仕作業を計画しておりますので、ぜひ保護者の皆様のご参加をよろしくお願



今後のおもな行事予定

- 7月20日(木)：1学期終業の日
- 7月21日(金)～8月27日(日)：夏季休業日
- 8月4日(水)：郡健康教育大会
- 8月10日(木)～16日(水)：学校閉庁日
- 8月24日(木)：P T A奉仕作業
- 8月28日(月)：2学期始業の日
- 9月5日(火)：避難訓練(地震)
- 9月14日(木)：参観日・学級懇談

【写真：奉仕作業】

